

# きらい★

先日は学校公開日のために来校いただきありがとうございました。秋探しで拾ったどんぐりや松ぼっくりを活用した遊びを保護者の方に見ていただき、子ども達は喜んでいました。また、「人権」という難しい言葉に触れながら権利について学ぶ姿も見ただけだと思います。

さて、今年も最後の月、師走を迎えます。秋から冬へ、空気も冷たくなってきました。風邪をひきやすい季節でもあります。手洗い、うがい、衣服の調節など、声かけをしていきたいと思います。ご家庭でも、体調管理をよろしくお願いいたします。

## 【12月の学習予定】

国語	「どんなおはなしができるかな」「たぬきの糸車」「てがみでしらせよう」「むかしばなしをよもう」
算数	「くらべかた」
生活	「じぶんでできるよ」
音楽	「がっきとなかよくなろう」「ようすをおもいうかべよう」
図工	「おはなしだいすき」「いっばいつかってなにしよう」「いっしょにおさんぽ」
体育	「跳び遊び」「体ほぐし運動遊び」
道徳	「国際理解、国際親善」「家族愛、家庭生活の充実」「伝統文化の尊重、国や郷土を愛する態度」

## 宿題・持ち物について

いつもご家庭で宿題を見ていただき、ありがとうございます。丸付けを引き続きしていただくとともに、間違えているところはその場で一緒に直していただくと学んだことが定着しやすくなります。おかげさまで、学習意欲や基礎的な力が高まってきています。今後もよろしくお願いいたします。

また、自分で学校の準備ができるようになってきている子も増えていますが、連絡帳や持ち物の確認をお願いいたします。ティッシュ・ハンカチも忘れずに持たせてください。

## 服装について

上着を着用して登校する児童が増えてきました。朝は寒いためポケットに手を入れて歩いている子も多くみられます。手袋を準備していただき、手を入れないようにご家庭でもお話してください。（転ぶと大きなケガにつながる場合があります。）ボリュームのある上着は動きにくいので、教室の中では脱ぐように声をかけることがあります。体温調整がしやすい服装で登校させていただくようお願いします。

## 個人面談について

ご希望の方に、後日日程表を配付しますので、ご確認ください。ご都合が悪くなった場合は、連絡帳にてお知らせください。

時間が限られていますが、有意義な時間となるようにしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

## 校内授業研究のお知らせ

12月5日（木）の5時間目に校内授業研究を1年1組にて行います。1年1組のみ下校時刻が14時15分となります。その振り替えとして12月12日（木）が4時間授業となり、1年1組のみ下校時刻が13時45分となります。ご確認ください。